



SISTEMA CETYS

✓ Unen esfuerzos para acreditación WASC.-La primera asamblea del profesorado del Sistema CETYS se llevó a cabo en el campus Mexicali. En este evento organizado por la Vicerrectoría Académica, encabezada por el Dr. Marco Carrillo Maza, se dieron cita más de 80 maestros de planta, provenientes de Ensenada y Tijuana, así como los del Campus anfitrión.



80 catedráticos conocieron los proyectos contemplados para lograr la acreditación WASC.

Realizan con éxito Reunión Magna.- Un total

de 66 académicos de Bachillerato de los 3 campus

del Sistema CETYS, se dieron cita en la Sala Amarillas

del campus Mexicali, para participar en la Reunión Magna organizada por el Mtro. José Mendoza Retamoza, Coordinador Académico de la

Preparatoria CETYS del campus anfitrión y del

Centro de Integración y Desarrollo de la Preparatoria

(CIDEP). El objetivo del evento fue coordinar trabajos para la incorporación del Modelo Educativo Basado Avanza Proyecto "CETYS-Stanford".Directivos y docentes de CETYS Universidad se reunieron para dar seguimiento a los avances establecidos en el Memorándum de Entendimiento concertado entre CETYS Universidad, la Escuela de Educación de la Universidad de Stanford y la organización "Innovaciones para el Aprendizaje".
Durante la junta se comentó que las escuelas con las que se trabajará inicialmente el "Mobile Learning Project" (Proyecto de Aprendizaje Móvil) son las primarias "Ignacio Aldama" y la "Melchor Ocampo".



El Mobile Leaming Project" se llevará a cabo en 2 primarias de Mexicali.

Presentan nuevo sitio web del CETYS.- En la Sala Amarillas A de CETYS Universidad campus Mexicali, la Lic. Jessica Ibarra Ramonet, Directora de Desarrollo y Promoción Educativa y la Lic. Socorro Aréchiga Serrano, Coordinadora de Comunicación y Relaciones Públicas de CETYS campus Mexicali, presentaron el nuevo sitio web institucional http://www.cetys.mx/, ante casi 30 personas, quienes son parte del personal docente y administrativo de la Institución.



Casi 70 docentes fueron citados para participar en Reunión Magna



El nuevo sitio web busca servir a sus visitantes, a través de contenidos que informen y orienten.

CETYS Universidad obtiene la candidatura WASC.- La Comisión Acreditadora de WASC (The Western Association of School and Colleges), otorgó la Candidatura a CETYS Universidad, gracias a la consistencia y congruencia observadas en todos los reportes de la Universidad presentados ante el Equipo WASC durante las visitas de Capacidad Institucional y de Efectividad Educativa. Dicho reconocimiento fue otorgado por parte de la Comisión Acreditadora durante la sesión celebrada en la ciudad de Oakland, CA.



CETYS Universidad, primera institución latinoamericana en procurar la acreditación WASC.

Nombran a Director de Avance Institucional a Nivel Sistema.- El M.A. Carlos H. García Alvarado, fue nombrado Director de Avance Institucional de Sistema CETYS a partir del mes de junio del presente año. Fue Director del campus Ensenada durante el periodo de enero del 2004 a junio del 2008. Durante su periodo, se obtuvieron grandes logros que impulsaron el crecimiento y la calidad del campus.



M.A. Carlos H. García, Director de Avance Institucional de Sistema CETYS.

////// Boletín de Consejeros

💡 Reúnen a Maestros de Ciencias Sociales y Humanidades.- Maestros de planta, asociados y de asignatura del Departamento de Humanidades y Ciencias Sociales de los tres campus fueron convocados a una reunión en la cual se dio a conocer el panorama académico actual de CETYS Universidad. Entre los objetivos destacan dialogar en torno a la experiencia del trabajo con sus materias y acordar las modificaciones que consideren pertinentes, así como generar una instancia de comunicación que contribuya en la evaluación sistemática de las materias.



Maestros de Ciencias Sociales y Humanidades en reunión

Visita Gertz Manero a CETYS.- Gertz Manero. quien actualmente se desempeña como Rector de la Universidad de las Américas y Presidente de FIMPES, (Federación de Instituciones Mexicanas Particulares de Educación Superior), organismo que acreditó a CETYS por su calidad académica, impartió en CETYS Universidad la conferencia "El futuro de la educación superior particular en México", ello en el marco de la preparación del Plan 2020.



Gerts Manero, Rector de la Universidad de las Américas y Presidente de FIMPES

Diana Woolfolk, Directora de CETYS Ensenada.- En reunión oficial encabezada por el Rector del Sistema CETYS, Ing. Enrique C. Blancas de la Cruz, se realizó el nombramiento de Diana Esther Woolfolk Ruíz como nueva Directora de CETYS Universidad campus Ensenada. Egresada de la Licenciatura en Negocios Internacionales y la Maestría en Administración con concentración en Finanzas del CETYS Universidad, fungía anteriormente como Directora General ante la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), donde representó un papel relevante.



Nueva generación de Consejeros

Medios nacionales publican poesía de Jorge

MEXICALI

Primer grupo de Carreras Gerenciales inició clases.- La Licenciatura en Administración de Negocios (LAN), primera Carrera Gerencial que CETYS Universidad ofrece en la modalidad mixta de estudio, inició actividades el 14 de julio, con un grupo conformado por 19 estudiantes mayores de 24 años de edad.



El segundo grupo inició clases.

EXPANSIÓN reconoce a empresa Endeavor-CETYS .- Cruz Humberto Arce y Eduardo Letayf, fundadores de CRUZES "Agua purificada en red", empresa Endeavor-CETYS, fueron reconocidos entre "Los DIEZ emprendedores 2008" por la Revista Nacional más importante de negocios EXPANSIÓN, del mes de julio; motivo por el cual se organizó un desayuno informativo al que asistieron importantes medios de comunicación local.



CRUZES reconocido por la revista Expansión.

Ortega.- La afamada revista "Letras Libres" publicó en el mes de julio un poema del escritor Jorge Ortega, egresado, profesor e investigador de CETYS Universidad en el Departamento de Ciencias Sociales y Humanidades. El texto del doctor Ortega se titula 'Discante". Simultáneamente, la revista cultural "Tierra Adentro", editada por el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes, recoge también en su índice otra colaboración del escritor mexicalense, titulada "Mercado de antigüedades".



"Letras Libres" del mes de julio, publica el poema "Discante", cuyo autor es Jorge Ortega.

Tiene CETYS acercamiento con el Centro de Diseño Nissan.- Un total de 13 directivos y profesores de CETYS Universidad visitaron el Centro de Diseño de la Nissan (Nissan Design America - NDA) ubicado en La Joya, California, para conocer las instalaciones y procesos de trabaio de esta reconocida firma, ya que actualmente ambos organismos se encuentran en pláticas de proyectos comunes.



En busca de alianzas, CETYS se reune con

¡CETYS Pachuca Campeón!.- Con un marcador a favor de 5-1, CETYS Pachuca resultó campeón en la Categoría Estrellita de la Liga Menor Urbana de Fútbol de Mexicali. El adversario fue el equipo de España y la competencia se desarrolló en las inmediaciones del campo Anexo Necaxa de la Colonia Nueva, a principios de julio



Pachuca, campeón la Liga Menor Urbana de Fútbol de Mexicali.

CETYS reconoce a alumnos sobresalientes.-Un total de 55 alumnos del área de profesional de CETYS Universidad, fueron distinguidos por haber obtenido un promedio final de 98 a 100 durante el semestre pasado, en la Ceremonia de Reconocimiento al Alto Rendimiento en Educación Superior.



Entrega de Reconocimientos de Alto Rendimiento en Educación Superior.



Egresada de CETYS, de las mujeres más fuertes de la industria.- Selene Ávalos Ríos, egresada de CETYS Universidad de la Maestría en Finanzas Corporativas, mereció especial mención en el artículo central denominado "Las 10 Mujeres Fuertes de la Industria", de la Revista OBRAS, edición que pertenece al Grupo Editorial Expansión.



Selene Ávalos fue catalogada como una mujer fuerte de la industria por la revista OBRAS.

Estudiantes reciben Beca Accuride del 80%.Se llevó a cabo la ceremonia de entrega de becas
Accuride en la sala de juntas de la compañía
establecida en Mexicali, donde 7 alumnos de
reingreso de las carreras de Ingeniería Industrial y
Mecatrónica de CETYS Universidad, campus
Mexicali, se hicieron merecedores a recibir un apoyo
del 80% para continuar con sus estudios.



7 alumnos de reingreso de Ingeniería se hicieron merecedores a recibir un apoyo del 80%.

Pepositan confianza en egresada de Preparatoria CETYS.-CETYS Universidad y Hoteles Lucerna otorgaron a Michelle Catherine Ramírez Pérez la Beca "J. Encarnación Kabande Dabdub", apoyo financiero que respalda a la alumna de nuevo ingreso de la Licenciatura en Administración de Empresas en un 90% para el pago de inscripción y colegiatura durante toda su carrera.



Michelle Ramírez agradeció el patrocinio y apuntó sentirse muy contenta con este logro.

✓ CETYS contribuye al mejoramiento del ambiente.- La Dirección del Área de Servicios Generales y Planta Física de CETYS Universidad, campus Mexicali, encabezada por el Ing. Fidencio Medina Hernández, está organizando la 2da. Campaña de Forestación y Reforestación, que se llevará a cabo a partir del mes de septiembre, teniendo como meta plantar alrededor de 400 árboles en el circuito de vialidades localizado dentro del campus.



"BC CREW" representa a Baja California.

✓ Graduación de Centro de Idiomas.- El Centro de Idiomas de CETYS Universidad Ilevó a cabo la Ceremonia de Graduación de 40 alumnos que culminaron sus estudios en los Programas de Diplomado, Curso Interactivo y Weekend English. El evento fue realizado en el Auditorio de la institución, donde estuvieron como maestros de ceremonia Joel Huerta y Ana Cristina Sánchez, profesores de asignatura.



La ceremonia estuvo a cargo de coordinadores y docentes del Centro de Idiomas.

Inauguran Planta de Agua en CETYS.- Fue inaugurada la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, ubicada en la zona Noreste de CETYS Universidad campus Mexicali, en una ceremonia encabezada por el Rector del Sistema CETYS, Ing. Enrique Carlos Blancas de la Cruz; Gobernador del Estado de Baja California, José Guadalupe Osuna Millán; y Lic. Federico Díaz Gallego, Presidente del IENAC, capítulo Mexicali.



La Planta de Agua tiene capacidad para generar 7 litros por segundo.

La Fotografía en otra perspectiva.- El taller de fotografía de la Preparatoria CETYS realizó su primer concurso "La Cámara Oscura Habitable", la última semana de agosto, coordinado por la Maestra Odette Barajas. Se contó con un jurado integrado por el fotógrafo Julio Morales, Ovidio Gil Siqueiros y los diseñadores Daniel Torres y Cinthya Reyes, quienes decidieron premiar con el primer lugar al equipo "La Lunática" capitaneado por Rafael Ochoa Serrano y Samuel Treviño Appel.



: El ejercicio consistió en la construcción de una cámara oscura de gran formato.

CETYS recibe a 38 alumnos foráneos.- El Centro de Desarrollo Estudiantil (CEDE), la Mesa Directiva de la Sociedad de Alumnos Foráneos (SAFO) y el Departamento de Promoción de CETYS Universidad, campus Mexicali, organizaron el Programa de Inducción de Alumnos Foráneos el día 20 de agosto en la Sala Kenworth. Este evento fue dirigido a 38 alumnos foráneos de nuevo ingreso de los programas de Ingeniería, Administración y Negocios, Derecho y Psicología.



Los 38 alumnos foráneos recibieron el Programa de inducción.

Finaliza campamento de verano.- El "ELC Kids Summer Camp 2008", campamento de verano ofrecido por el Centro de Idiomas de CETYS Universidad, finalizó con una celebración en el parque "Los Pingüis". En este curso, niños de entre 7 y 12 años se prepararon en el idioma inglés con actividades recreativas y dinámicas, realizadas durante 3 semanas por las maestras MariCarmen Lavin y Ruth Coronado, fueron quienes estuvieron al frente del grupo.



El campamento de verano concluyó con una divertida celebración.

9999

Boletín de Consejeros

Estudiantes de CETYS reciben Beca Honeywell.- María Mercedes Torres Palafox y José Francisco Márquez Cervantes, estudiantes de nuevo ingreso en CETYS Universidad en la Ingeniería Mecatrónica, recibieron la beca Honeywell que cubre el 90% en pago de inscripción y colegiatura durante toda su carrera.



María Mercedes Torres y José Francisco Márquez.

En camino a la Doble Licenciatura.- Un total de 18 alumnos, integrantes de la 4ta. generación que egresarán con Doble Licenciatura gracias al convenio firmado en el año de 2005, entre CETYS Universidad y City University, viajaron a la ciudad de Seattle, en compañía del catedrático Maciel García Fuentes, para cursar 3 materias del programa, durante 2 semanas y media.



Los 14 estudiantes del CETYS campus Mexicali y los 4 de Tijuana, estuvieron en Seattle.

₹ 52 alumnos de Preparatoria CETYS son reconocidos.- El 27 de agosto, se realizó la entrega de reconocimientos en el Auditorio de CETYS Universidad a 52 alumnos de esta institución, quienes destacaron por su desempeño en el ámbito académico y deportivo durante el semestre pasado.



Parte del alumnado de Preparatoria, fue reconocido por sus logros.

Se enfrentan Zorros del CETYS contra Borregos del ITESM.- El 2do. encuentro de fútbol americano, categoría Varsity entre los Zorros de CETYS Universidad y los Borregos del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), campus Monterrey, se realizó el jueves 28 de agosto en el Estadio de los Zorros, campus Mexicali, con una asistencia de más de mil seguidores. Tras un arduo combate, el equipo visitante logró la victoria con un marcador final de 48-0.



Los Zorros midieron sus fuerzas ante los Borregos del ITESM.

Profesores de Preparatoria CETYS son distinguidos.- En la Ceremonia de Entrega de Reconocimientos a Profesores de la Preparatoria CETYS, campus Mexicali en la Sala Amarillas, fueron distinguidos 4 académicos de bachillerato por haber obtenido excelentes resultados durante el semestre pasado. Durante el acto, se hizo mención especial y entrega de un reconocimiento al Mtro. José Mendoza Retamoza por sus 33 años de esfuerzo y entrega como docente.



Reciben placa de distinción por demostrar gran responsabilidad y calidad en su trabajo.

TIJUANA

Otorgan 12 millones de pesos en becas.- 913 alumnos de preparatoria y profesional fueron beneficiados con algún tipo de beca que ofrece CETYS Universidad, sumando un monto total de 12 millones 842 mil pesos. Con esto CETYS apoya a alumnos de nuevo ingreso distinguidos por su esfuerzo académico gracias a la generosidad de empresarios y a la comunidad, contribuyendo así al plan integral de apoyos financieros.



CETYS entrega 12 millones de pesos en becas.

Mariana Cota es seleccionada nacional de Básquetbol.- Mariana Cota, egresada de Contador Público Internacional en CETYS Universidad, es la única jugadora de Baja California que se integró a la selección nacional de básquetbol y participó en el campeonato Centro Basket Femenino 2008. Fue reconocida como campeona canastera del campeonato nacional de la sub-21, por lo que tiene una trayectoria consolidada en este deporte.



Mariana Cota, egresada de CETYS seleccionada nacional de Básquetbol.

Clasifican arqueros de CETYS al Campeonato Mundial.- Silvia Araiza y Cuauhtemoc Rodríguez, estudiantes de la preparatoria CETYS, lograron su boleto al Campeonato Mundial Juvenil de tiro con arco que se llevará a cabo en Turquía, ambos tuvieron un excelente desempeño en la Olimpiada Nacional Juvenil de la SEP, CONADE y CONADEM, realizada en Monterrey Nuevo León, la cual fue el primer paso para conseguir esta clasificación.



Alumnos de CETYS clasifican al Campeonato Mundial Juvenil de tiro con arco.



Inauguran banderas en acceso a CETYS.-Simbólicamente los cónsules honorarios de Japón, Israel y Alemania izaron las banderas de los países que representan para coadyuvar el esfuerzo conjunto de CETYS Universidad en materia de internacionalización, ello como parte de la inauguración del acceso principal a CETYS por el bulevar Manuel J. Clouthier.



Inauguración del acceso principal a CETYS por el bulevar Manuel J. Clouthier.

Alumnos de Finlandia en CETYS.- Juha-Matti Rajala Ketokunnas y Jarno Juhani Kristian Haivala, ambos estudiantes de Ingeniería Mecánica en Finlandia eligieron a CETYS Universidad campus Tijuana para cursar un intercambio de agostodiciembre de 2008, en donde llevan las materias Lean Manufacturing, Mercadotecnia Internacional, Finanzas Internacionales y Globalización y Desarrollo Económico. Ellos son procedentes de la Universidad de Ciencias Aplicadas de Vaasa, con la cual CETYS tiene convenio de colaboración académica desde 1999.



Alumnos de Intercambio provenientes de

Participan en Encuentro Latinoamericano de Diseño.- Por segundo año consecutivo los maestros Natalia Delgado y Fabián Bautista participaron en el Encuentro Latinoamericano Diseño Palermo 2008, que organiza la Facultad de Diseño y Comunicación de la Universidad de Palermo en Argentina. Bautista y Delgado presentaron sus ponencias "Los arquetipos femeninos en el branding contemporáneo" y "Branding personal para diseñadores", respectivamente.



LDG. Fabián Bautista.

Conocen Perspectivas de Negocios de Japón y China en B.C.- La Asociación de Profesionistas Egresados de CETYS (APEC) organizó el panel "China y Japón en Baja California: Perspectivas de negocios", en el cual participaron el cónsul honorario de Japón, Daniel Romero Mejía, y el cónsul general de la República Popular de China en Tijuana, Gao Shoujian, siendo el moderador el Ing. Elías Laniado.



Maestro Raúl Rodríguez.

Capacitan a consejeros ciudadanos.- Un curso de inducción sobre manejo del ramo 33 para 180 consejeros ciudadanos elegidos en cada delegación y subdelegación se impartió en CETYS Universidad por instructores de esta institución. Este manual trata sobre las atribuciones, sectores e integración del trabajo de los consejeros ciudadanos para administrar los recursos y que las comunidades más marginadas puedan contar con obras de urbanización, drenaje, entre otras, explicó el Lic. Javier Castañeda Pomposo, Secretario de Desarrollo Social Municipal.



Egresados de Diplomados en CETYS.

Estudia Director de Biblioteca, Maestría en Ciencias de la Información y Bibliotecología.El Maestro Raúl Rodríguez, Director del Centro de Información Luis Fimbres Moreno de CETYS Universidad campus Tijuana, ingresó a la Maestría en Ciencias de la Información y Bibliotecología en la Universidad de Arizona, Tucson. El objetivo es profesionalizar al personal de bibliotecas empezando a fin de cumplir con los requerimientos de WASC (Western Association of Schools and Colleges).



Maestro Raúl Rodríguez, Director de Biblioteca.

Firman convenio con Sister Schools.- CETYS Universidad firmó un convenio de colaboración con la organización no gubernamental Sister Schools of San Diego, el cual permitirá trabajar en conjunto al Bachillerato Internacional (BI) del CETYS con High Tech High International.Desde 2004 el bachillerato ha participado en diversas actividades con la organización y construido una relación cada vez más sólida con High Tech High Internacional (HTHI) en una diversidad de proyectos.



CETYS en convenio con Sister Schools de San Diego.

Regresan alumnos de intercambio.- Un total de 19 alumnos regresaron de su intercambio académico a diferentes países, por lo que CETYS Universidad les dio una bienvenida en la que pudieron relatar su experiencia y compartir fotografías de su estancia. Chile, Argentina y España fueron los destinos predilectos, en esta ocasión, para los estudiantes, quienes resaltaron principalmente que un intercambio sirve para enriquecer culturalmente y obtener un crecimiento académico.



Entrega de reconocimiento a Don Oscar Genel.

Alumna participa en campeonato de Básquetbol.- La alumna de reciente ingreso a la preparatoria de CETYS Universidad campus Tijuana, Anakaren Nohemi Estrada Osornio formó parte de la selección de básquetbol femenil sub-15 de México, integrada con base en la selección de Baja California, la cual logró el campeonato Centrobasket Sub-15 femenil, realizado en Heredia Costa Rica. Con los resultados obtenidos México logró su boleto para participar en los próximos juegos Panamericanos.



Campeona de Básquetbol, Anakaren Nohemi.

////// Boletín de Consejeros

💡 Participa Alumna del Bl en Residencia en San Diego.- Thania Herrera Núñez, alumna del quinto semestre del Bachillerato Internacional, participó en una residencia en la Universidad de San Diego (USD) dentro del programa del Joan B. Kroc Institute for Peace and Justice (IPJ) denominado WordLink "On the Brink: Underlying Cause of Conflict. El objetivo radica en reunir a estudiantes de diferentes culturas para la investigación y discusión de problemáticas globales y Derechos Humanos.



Thania Herrera Núñez, alumna de Bachillerato

Entrega Donativo Corporación Del Fuerte.-Corporación Del Fuerte entregó a CETYS Universidad la primera parte de un donativo de 300 mil dólares, que será destinado para la construcción del Auditorio "Corporación del Fuerte" dentro del Edificio de Posgrado "José Fimbres Moreno". Esta aportación va direccionada al Auditorio con una capacidad para 120 personas del edificio de Posgrado, que está destinado para reforzar los programas de Posgrado y Educación Continua.



Entrega de Donativo por parte de Corporación Del Fuerte.

Firman convenio CETYS- EmpreSer.- CETYS Universidad fue sede de la entrega de reconocimientos a cinco nuevas empresas que recibieron asesoría por parte de EmpreSer, además se firmó el convenio de colaboración entre CETYS y EmpreSer, para que los estudiantes puedan realizar su servicio profesional y prácticas en dicha institución. EmpreSer brinda asesoría y capacitación gratuita para crear empresarios socialmente responsables.



Empreser en apoyo con CETYS para beneficio de sus estudiantes

ENSENADA

Enciclopedia a la Biblioteca Comunitaria.- En la Sala Multimedia Universia, el Diputado Federal Héctor Ramos realizó la donación de una Enciclopedia de 25 volúmenes con temas legislativos a la Biblioteca Comunitaria de CETYS Universidad. Mencionó que al conocer el provecto de la Biblioteca Comunitaria decidió apoyar en el crecimiento del acervo, sobre todo porque la biblioteca está pensada para darle servicio a toda la comunidad.



Donación de Enciclopedia por parte del Diputado Federal, Héctor Ramos.

💡 Se ofrece plática sobre la sucesión en la Empresa Familiar.- En la sesión semanal de la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX), el maestro e investigador del Colegio de Administración y Negocios de CETYS Universidad campus Ensenada, Dr. Scott Venezia Corral ofreció una plática sobre la Sucesión en las Empresas Familiares, resultado de sus investigaciones llevadas a cabo recientemente en la ciudad de Vancouver, Canadá.



El Dr. Scott Venezia ofreció una plática en COPARMEX.

Recibieron plática de especialista.- Los alumnos de la Licenciatura de Negocios Internacionales del maestro M.A. Rubén Valenzuela Ramírez, asistieron a una plática informativa ofrecida por el Ing. Carlos A. Palero, Director General de CEMEX en Ensenada. Los alumnos de 3er. semestre escucharon algunas recomendaciones importantes que un líder debe tomar en cuenta dentro de una organización, también de cómo llevar una relación de trabajo exitosa.



M.A. Rubén Valenzuela y el Ing. Carlos G. Palero.

💡 Finalizó el Programa de Movilidad Estudiantil.-Se llevó a cabo la entrega de reconocimientos a los 22 alumnos que finalizaron el Programa de Movilidad "Echa a volar tu imaginación" organizado en coordinación por la Preparatoria CETYS y el Colegio de Ingeniería del campus Ensenada. Los alumnos asistieron a talleres y conferencias donde pudieron conocer lo que son las ingenierías de forma práctica, utilizando las matemáticas de una manera divertida y conociendo cuál es su verdadera vocación.



del Programa de Movilidad Estudiantil.

Realizan Campaña de Higiene.- Alumnos de 5to. semestre del paquete Químico-Biológico de la Preparatoria CETYS Universidad del campus Ensenada, realizaron una Campaña de Higiene coordinados por la maestra Dra. Yolanda Santana de la materia Ciencias de la Salud. Los alumnos ofrecieron pláticas informativas sobre salud y hábitos de higiene a alumnos de primer año de la Escuela Secundaria Diurna No. 2.



Alumnos presentando ante alumnos de la Escuela Secundaria Diurna No. 2

Alumnos asistieron al Congreso Internacional.-El congreso Optics and Photonics, se llevó a cabo en San Diego, California, donde asistieron alumnos de CETYS Universidad. Dicha convención busca el acercamiento a la ciencia y la aplicación de la luz, donde expositores de todo el mundo presentan lo más reciente en ingeniería óptica, instrumentación astronómica, sensores, procesadores de imagen y señales, tecnología óptica de rayos X, entre otros.



Se presentó lo más reciente en ingeniería óptica.



Poieron plática sobre Emprendedurismo.- Los alumnos de la materia de Formación Emprendedora coordinados por la maestra Imelda Armenta, escucharon a Patricia Fernández, asesora de Empreser, la cual les habló sobre los pasos a seguir para crear una empresa. Comentó que es muy importante que en este momento se les hable sobre emprendedurismo, ya que están en el momento crucial de elegir su carrera y pueden aprovechar este tipo de cursos para generar proyectos viables.



Alumnos en plática sobre emprendedurismo.

Rumbo a la Olimpiada de Matemáticas.- Los alumnos Raquel Villalva Díaz del campus Ensenada, Luciano Meléndrez Barceló, Elsa Patiño Martínez y David Zhou Tan del campus Mexicali, quedaron entre los 15 semifinalistas que concursarán en la 5ta. etapa para la selección del equipo que representará a Baja California en la XXII Olimpiada Mexicana de Matemáticas (OMM). Los alumnos que quedaron seleccionados recibirán asesorías intensivas durante un periodo en la Facultad de Ciencias de la Universidad Autónoma de Baja California.



Seleccionados para participar en Olimpiada de Matemáticas.

Primer Foro de Egresados.- En la sala audiovisual A del Edificio de Profesional de CETYS Universidad campus Ensenada, se realizó el Foro de Egresados en donde asistieron alumnos de primer semestre de las carreras de Ingeniería Cibernética, Mecánica, Mecatrónica, Industrial y Software. 6 egresados representativos de diferentes generaciones, hablaron sobre sus experiencias laborales y sobre todo las oportunidades que han tenido al ser egresados de CETYS.



Participantes del 1er. Foro de Egresados.

POSGRADO

CETYS e INJUVEN realizarán estudio de la juventud.- CETYS Universidad y el Instituto de la Juventud de Baja Califomia (INJUVEN), realizarán en conjunto el "Estudio de la Juventud del Estado 2008-2009", que tiene como finalidad desarrollar un análisis de la situación histórica, actual y la perspectiva de la juventud en el Estado, ya que se busca contextualizar la tendencia social que tienen los jóvenes de entre 12 a 29 años de edad, por medio de la aplicación de encuestas y entrevistas.



Los resultados de esta investigación ayudarán al programa especial de jóvenes 2009-2013.

Actualizan a egresados del IDE.- De manera alterna al curso "Infraestructura, Bienes Raíces y Organizaciones para el desarrollo económico" el IDE-CETYS impartió el seminario de actualización para egresados, cuyo tema fue "Nuevas Fronteras de Desarrollo Económico" y lo impartieron Richard Kelso, presidente del Economic Management Service of Maine; así como George Robertson, presidente de Schenectady Economic Development Corporation.



Egresados de IDE en curso de actualización.

Inicia Cátedra de Vinculación Empresarial 2008.-CETYS Universidad, a través del Colegio de Posgrado, en coordinación con la Universidad Regiomontana y la Universidad Popular Autónoma de Puebla (UPAEP), inició la Cátedra de Vinculación Empresarial 2008, programa en el que participarán líderes y profesionales destacados a nivel nacional en los negocios, compartiendo su experiencia en 11 sesiones de videoconferencia, que se transmitirán simultáneamente en las instituciones participantes.



Tiene como objetivo identificar, analizar y aplicar las experiencias empresariales en el entorno actual.

Se reune la Asociación de Criminólogos.- La Asociación de Criminólogos Egresados de CETYS, se reunió con la coordinadora de la Política Integral de Seguridad Pública y Convivencia Social del Estado, Lic. Juana Alavez Torres, con la finalidad de tratar asuntos de interés comunitario. El presidente de la asociación, M.Crim. Eduardo Valdéz Vargas, indicó que durante la reunión se destacó la intención de impulsar el trabajo de instituciones.



Reciben visita de funcionario estatal de seguridaad.

Organiza Evento Social Posgrado.- A fin de brindarles una amena y divertida bienvenida a los estudiantes de Posgrado, el Colegio de Posgrado organizó un evento social en el cual se aprovechó para hacer la Entrega de un donativo por 200 mil pesos para la Construcción del Edificio de Posgrado "José Fimbres Moreno", que fue entregado por el Vicerrector Académico de CETYS Universidad y también Vicepresidente de ACACIA Marco Antonio Carrillo Maza a la Dra. Adriana Mendioléa Martínez, Directora General de CETYS campus Tijuana.



Entrega de donativo por parte deMArco Antonio Carillo, Vicerrector Académico de CETYS.

Investigador asiste a Seminario en Portugal.-El Dr. Isaac Azuz Adeath, catedrático de CETYS Universidad, asistió representando a México en el primer "Seminario sobre Investigación en la Zona Costera PoCoast", desarrollado en la ciudad de Oporto, Portugal, donde presentó el trabajo: "Marine Ordinance of the Gulf of California (México). Results from a participative process".



Dr. Isaac Azuz en Portugal



CETYS UNIVERSIDAD se encuentra preparándose para la próxima visita del Equipo Evaluador de WASC ya conocido como "Team WASC".

Los evaluadores estarán visitándonos en los 3 campus del 21 al 23 de Octubre del 2009 en una evaluación sobre nuestra Capacidad Institucional en camino hacia la Acreditación Inicial.

Logrando el éxito en esta visita del 2009, CETYS Universidad tendrá que cumplir la última visita en el 2011 de Efectividad Educativa para obtener la Acreditación Inicial.

Estas últimas dos etapas son muy exigentes, es por eso que significativos esfuerzos tanto académicos como administrativos se han estado realizando para cumplir con las recomendaciones de WASC.

Informa:

Laura Carrillo de Anda, MBA Directora del Proyecto WASC Sistema CETYS Universidad

Calendario de Juntas IENAC 2008

Mexicali Tijuana Ensenada

Noviembre - 5 - - 10 - - 12 -
Diciembre - 3 - 8 - 10 -



Campus Ensenada Km. 1 Camino Microondas Trinidad s/n 22860 Ensenada, B. C. Tel. (646) 174.5095 Campus Mexicali Calzada CETYS s/n Col. Rivera 21259 Mexicali, B. C. Tel. (686) 567.3700 Campus Tijuana Ave. CETYS s/n Fracc. El Lago 22550 Tijuana, B. C. Tel. (664) 903.1800

IENAC ASOCIACIÓN CIVIL QUE NO PERSIGUE FINES DE LUCRO Y AUSPICIA AL CETYS UNIVERSIDAD

Responsable de edición: Francisco Reyes Cervantes, francisco@tij.cetys.mx
Recopilación y edición: Yasmín Ávila Silva, yavila@ens.cetys.mx . Diseño gráfico: Daniel Durán Siqueiros, diseno@ens.cetys.mx